
 

 

 

 

 

 



 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

Mesdames, Messieurs les Présidents de clubs, 

Mesdames, Messieurs les représentants des clubs, 

Cher Amis(es) Basketteurs, Basketteuses, 

Je suis très heureux de vous accueillir ici, à Valence, dans cette Maison des Bénévoles du Sport Drôme Ardèche, à 

l’occasion de notre Assemblée Générale annuelle qui clôture cette saison 2011-2012, et qui marque la fin de notre 

mandat de quatre ans. 

Merci au Conseil Général de la Drôme, au Comité Départemental Olympique et Sportif de la Drôme, pour leur accueil, 

ici, dans ses locaux et pour leur mise à disposition gratuite. 

Je remercie pour leur présence à nos côtés, 

- Mme Marie Noëlle SERVAGE, Secrétaire Générale de la Fédération Française de Basket-Ball, 

Présidente de la Ligue des Alpes de Basket, 

- Mme Stéphanie PIOGER, Présidente de la Commission Juridique de la Fédération, candidate aux 

élections du Comité Drôme Ardèche, 

- Mme Odette DURAND, Présidente du Comité Départemental Olympique et Sportif de la Drôme, 

- M. Pierre-Jean VEYRET, Vice-Président du Conseil Général de la Drôme, chargé des Sports, de la 

jeunesse, de l’Education Populaire et des Affaires patriotiques 

- M. Denis LACOMBE, Vice-Président du Conseil Général de l’Ardèche, chargé des Sports 

- M. Paul SANTIN, Secrétaire Général d’Honneur du Comité, 

Merci à vous, pour votre présence aujourd’hui, qui témoigne de votre intérêt pour le sport de masse et le Basket et 

pour votre accompagnement tout au long de la saison, qui se traduit par une aide financière importante des Conseils 

Généraux de la Drôme et de l’Ardèche au travers des contrats d’objectifs qui nous lient, et, par des formations 

diverses et de qualité, par la Soirée des Forts en Sport Ardéchois, la Soirée des Trophées du Sport Drômois qui nous 

permettent, chaque saison, de mettre à l’honneur des sportifs, arbitres, dirigeants et entraîneurs méritants de nos 

deux départements organisés par les C.D.O.S. de la Drôme et Ardèche. 

  



J’associerai à mes remerciements : 

- M. Nicolas GOMORD, Chef du service du Sport du Conseil Général de la Drôme, présent à nos côtés 
aujourd’hui, 

- M. Jean-Pierre ANDREUX, Chef du service des Sports du Conseil Général de l’Ardèche, 
 

Pour leur aide, soutien et conseils sur nombre de dossiers. 

 

Je tiens à excuser pour leur absence aujourd’hui, pour période électorale, 

- M. Alain BLETON, Directeur Départementale de la Cohésion Sociale de la Drôme, 

- M. Didier PASQUIET, Directeur Départemental de la Cohésion Social et de la Protection des 

Populations de l’Ardèche, 

Instances de l’Etat, qui sont pour le Comité et pour vous les clubs, source de subventions au travers des campagnes 

du C.N.D.S.,  

- M. Didier GUILLAUME, Président du Conseil Général de la Drôme, 1er Vice-Président du Sénat, représenté par 
Pierre-Jean VEYRET, Vice-Président du Conseil Général, 

- M. Jacques CAUSSE, Président du Comité Départemental Olympique et Sportif de l’Ardèche, 

- M. Luc MURILLON, Président de la Commission Juridique, 

- Dr Pierre CAZAUX, Président de la Commission Médicale, 

- M. Roger ARHANCET, Président de la Commission Départementale des Arbitres Marqueurs Chronométreurs, 

pour raisons professionnelles 

Nous aurons, en ce début d’Assemblée Générale, une pensée pour nos amis basketteurs qui nous ont quittés cette 

saison, je pense à : 

- M. Christian MOPIN, Président de la Commission Technique du Comité de l’Isère, une grande figure du Basket 

Alpin, 

- M. Maurice GAGNE, qui aura marqué la vie associative Cheylaroise, en particulier au basket club Cheylarois, qui 

fut pour lui sa deuxième famille. 

« La remise de la médaille d’or de la FFBB, et la Journée de son cinquantenaire de présidence ont été des 

récompenses dont il avait le droit d’être fier. 

Il a su transmettre, à son club, et à son entourage, ses idées, quitte à paraître têtu. 

Il a appris à ses amis basketteurs, à travailler avec rigueur. 

Il était un créateur, un bâtisseur. Il restera un exemple pour nous tous. » 

 

Je vous demanderai en leur mémoire, un tonnerre d’applaudissements. 

La saison 2011-2012 aura été marquée par le déménagement de notre siège social de l’Immeuble Cime (immeuble voué 

à la destruction) à NOVALPARC, sans aucune incidence financière pour la trésorerie du Comité (vente et achat clé en 

main) se soldant à 215 000 euros. 

  



- Les frais de déménagement, après négociation, n’auront rien coûté au Comité, 

- Les frais de notaire pour un montant de 14 830 euros et agencements divers (réinstallations du 

serveur, téléphonie) n’auront eu aucune incidence sur la trésorerie. 

La saison 2012-2013, sera l’année de référence du coût d’exploitation  de l’ancien et du nouveau siège. 

 

Moment fort de ce déménagement, l’inauguration de notre nouveau siège, le 10 décembre 2011, en présence d’Yvan 

MAININI, Président de FIBA MONDE BASKET, Marie-Noëlle SERVAGE, Secrétaire Générale de la FFBB, Présidente de la 

Ligue des Alpes de Basket-Ball, Odette DURAND, Présidente du C.D.O.S. de la Drôme, Didier GUILLAUME, Président 

du Conseil Général de la Drôme, 1er Vice-Président du Sénat, Pierre-Jean VEYRET, Vice-Président du Conseil Général de 

la Drôme, Denis LACOMBE, Vice-Président du Conseil Général de l’Ardèche et en présence de très nombreux clubs. 

La remise de la médaille d’or de la Jeunesse et des Sports, par Pierre André DURAND, Préfet de la Drôme, le 12 mars 

2012, au siège du Comité, Salle « Léon DROGUE » à Madame BARRAL, aura marqué les esprits. 

Une reconnaissance, un hommage appuyé de toute la famille du basket, de l’Etat, pour ces cinquante années passées 

au Basket Drôme Ardèche. 

Le All Star Game, organisé à AUBENAS, conjointement avec l’US AUBENAS BASKET aura connu un vif succès. 

Les Pinks Ladies et la Squad auront conquis le public ; 

Le rassemblement du Baby ALL STAR organisé sous la houlette de Christine DEBARD, restera un moment fort de cette 

journée. 

Le All Star Game 2012 aura lieu, M. le Vice-Président en Drôme, le lieu reste à définir. 

1 000 invitations seront envoyées aux associations de quartier, Maisons pour tous, ou toutes autres structures venant 

en aide aux jeunes en difficultés. 

Comme annoncé, lors de l’Assemblée Générale de la saison 2010-2011, le 10 juin 2011 à SARRAS, le Comité a édité cette 

saison, « 114 premières licences dirigeantes » pour un montant de 3 608.10 euros pris en charge par le Comité, 

J’espère que nous retrouverons la saison prochaine, ces 114 dirigeants dans le listing des licenciés du Comité. 

Monsieur Jacques BOULLE, suite à un comportement incompatible avec ses fonctions de Président de la Commission 

Technique, et après avoir reconnu les faits, m’a remis, à ma demande, sa démission de membre élu du Comité. 

La Fédération Française de Basket-Ball a ouvert, à ma demande  une affaire juridique et ainsi décidé : 

 

- D’infliger à Monsieur Jacques BOULLE, la radiation à vie des instances fédérales et déconcentrées de la 

Fédération ; 

- D’étendre cette sanction aux Fédérations affinitaires ; 

- D’adresser un courrier au Ministère des Sports dans le but d’éviter sa mise en relation avec des personnes 

mineures ; 



La justice a été saisie. Le Comité s’est d’ores et déjà porté partie civile. 

Un grand merci, à tous, Dirigeants, Entraîneurs, Arbitres, Sportifs, Parents, Bénévoles de l’ombre, pour votre 

implication, votre présence au quotidien dans vos clubs, afin de développer le Basket en Drôme-Ardèche. 

Nous aurons, en fin d’Assemblée Générale, l’occasion de remercier certain d’entre vous, au travers de lettres de 

félicitations, Médailles de Bronze, Panier d’Honneur, d’autres distinctions seront remises le  

9 juin prochain à l’Assemblée Générale de la Ligue des Alpes en attendant la médaille d’or qui sera décernée à 

ARCACHON le 23 juin prochain lors de l’Assemblée Générale de la FFBB. 

Cécile et Ghislaine, après avoir préparé et organisé au mieux le déménagement, auront rapidement trouvé leur 

« marque » dans leur bureau flambant neuf, afin de continuer leur mission de relais d’information, entre nous les élus, 

et vous dirigeants de clubs, avec le sérieux qu’on leur connaît. 

Didier et Patrick, ont poursuivi leur travail de fond sur le terrain, au travers de très nombreuses actions en direction 

des jeunes, des entraîneurs, des clubs, afin de faire progresser nos jeunes, de former nos entraîneurs pour le 

développement du basket Drôme-Ardèche. 

Merci à vous quatre. 

Mes remerciements à la presse quotidienne, régionale et nationale pour leurs nombreux articles, sources 

indispensables de développement et de promotion du Basket Drôme Ardéchois. 

Mes remerciements aux différentes municipalités qui mettent gratuitement à disposition leurs infrastructures 

sportives à l’occasion des différents stages organisés par la Commission Technique, la Commission des Arbitres, des 

Finales organisées par la Commission Sportive, du ALL STAR GAME. 

Merci à nos sponsors, les Brioches PASQUIER, Charles et Alice, le Garage ROUSSIN, MONTI SPORT, C’PRO pour 

l’édition du « Au fil de la saison 2011-2012 », qui retrace la saison écoulée, un formidable travail que nous devons à 

notre rédactrice en chef, Monique BARRAL, et de nos deux journalistes Ghislaine et Cécile. 

J’ai eu beaucoup de plaisir durant ce mandat à répondre à vos nombreuses invitations. 

A l’occasion de multiples manifestations, inaugurations de gymnases : DAVEZIEUX – PIEGROS LA CLASTRE – SAVASSE 

Remises de médailles, tournois, réunion de travail entre clubs, réceptions, présentation d’équipes, anniversaires de 

clubs et Assemblées Générales, comme hier soir à MONTELIMAR pour la « dernière de Gilbert ROCHER », des 

moments d’échanges importants, fructueux et de convivialité. 

Pour la prochaine mandature 2012-2016, un dossier de développement du Basket Drôme Ardèche a été joint à nos 

demandes de C.N.D.S., il sera une « base » de travail pour le futur Comité Directeur qui devra l’étoffer dans le but de 

développer le Basket en Drôme Ardèche. 

Aurélie, vous donnera lors de son rapport financier, le prix des licences pour la saison 2012-2013, une augmentation 

« modérée » qui devrait nous permettre  de poursuivre les actions au quotidien, la mise à niveau de notre parc 

informatique, l’achat de matériel adapté pour la Commission Technique en faveur des jeunes, et l’achat de « tenues 

vestimentaires »  pour les membres du Comité, domaine dans  lequel nous avons pris beaucoup de retard. 



Il faudra, Mme la Secrétaire Générale, se prononcer sur l’opportunité ou non de reconduire la Convention signée 

entre : 

- La Ligue des Alpes, 

- La Ligue de Provence, 

- Le Comité Drôme Ardèche, 

- Le Comité du Vaucluse, 

- Le Basket club de NYONS, 

Qui oblige le Comité Drôme Ardèche de reverser au Comité du Vaucluse une indemnité pour permettre au Basket Club 

de Nyons de pouvoir évoluer dans le Vaucluse à savoir : 

2009-2010  710.10 euros 

2010-2011  1 172.25 euros 

2011-2012  1 058.80 euros 

Convention faite à la demande expresse de M. Cardinaels, Président de Nyons et Maxime COUPON. 

Je tiens à préciser, pour la plus grande transparence, que nous accueillons dans nos Championnats depuis des années, 

des clubs de la Loire, de l’Isère, sans aucune contrepartie financière, le Gard, ne nous avait rien demandé non plus 

lorsqu’il accueillait le club des VANS. 

Élus pour 4 ans, notre mandat arrive, aujourd’hui, à son terme. Certains d’entre nous, Madame BARRAL, Monsieur 

BARRAL, Madame BOUVAREL, Monsieur PALLESI, Monsieur PETITJEAN, Monsieur ROCHAS ont décidé de ne pas se 

représenter pour un nouveau mandat, merci à vous pour votre travail, votre investissement personnel, durant ses 

longues années passées au Comité, et pour les très nombreux sacrifices dûs à votre engagement, le Basket Drôme 

Ardèche vous doit beaucoup. Merci. 

J’associerai à ces remerciements mes collègues élus du comité, qui aujourd’hui ont fait le choix de se représenter 

pour un nouveau mandat de 4 ans. 

Avec 44 candidats pour 28 postes à pourvoir, il ne vous a pas échappé qu’une liste opposante sollicite vos suffrages, 

nous avons d’ailleurs pu identifier 8 actes de candidatures identiques, rédactionnellement à la virgule et au point près, 

un parfait « copié-collé ». 

En campagne depuis bientôt un an, « Horizons Basket » par l’intermédiaire de leur blog, dont je regrette l’anonymat et 

l’absence de signatures des articles publiés, aura mené une campagne de dénigrement, honteuse, puante, envers le 

Comité, et un manque d’objectivité envers les élus, comme on a pu le constater encore la semaine dernière avec la 

mise en cause de Pierre COLDEPIN et de Luc MURILLON ; 

Je ne m’étendrai pas plus aujourd’hui, ce n’est ni le lieu, ni le moment, je tiens à votre disposition l’ensemble des 

articles publiés. 

 



Puis, si finalement j’aurai une seule remarque à soumettre à « Horizons Basket », est-ce normal, que le Basket club de 

NYONS, évoluant dans le Comité du VAUCLUSE, puisse aujourd’hui voter en Drôme Ardèche, alors que vous nous avez 

récemment reproché de ne pas faire voter des clubs d’appartenance à l’ISERE et à LA LOIRE, évoluant chez nous. 

Si on suivait votre raisonnement, NYONS ne devrait-il pas en toute logique, voter dans le VAUCLUSE, sûrement un 

oubli de votre part. 

Je n’ai rien vu non plus, sur « Horizons Basket » concernant une feuille de route et un projet de la Commission 

Sportive pour le développement du Basket Drôme Ardèche, publié dans la semaine, projet défendu par Maxime 

COUPON, licencié au Basket de NYONS, dont le club joue depuis 3 ans dans le VAUCLUSE. 

Publiée jeudi, la liste « concurrente » se permet sans les avoir contactés, sans leur avoir même demandés la 

permission, d’appeler à voter pour Gérard et Suzanne BROLIRON, le Docteur Pierre CAZAUX, Roger ARHANCET, 

Aurélie MAGNAT. Tous candidats sortants, une drôle de façon de faire, ces cinq personnes m’ayant renouvelé leur 

confiance et clairement exprimé leur souhait de continuer à « bosser » avec l’équipe sortante. 

Autre évènement, celui de voir sur cette liste, Stéphane DEGIRON, présent comme répartiteur, oui mais à ma 

demande, Jocelyne GRIMAUD, pressentie comme Secrétaire Générale, oui mais à ma demande et à celle de Monique 

BARRAL, demande faite en 2011, Radouane BOUSELOUGUIA, coopté la saison dernière, ou Abdel BELKHADRIA que 

j’avais personnellement sollicité. 

Pour terminer mon intervention, permettez-moi un clin d’œil et des encouragements : 

- Un clin d’œil à Frédéric BROLIRON, qui se classe 2ème meilleur marqueur à 3 points en National 1, avec 45.8 % de 
réussite, 

- Nos encouragements et nos vœux de succès et de réussite, Madame la Secrétaire Générale à nos deux 
équipes de France qui du 28 juillet au 12 août prochain, se retrouveront à LONDRES avec les meilleures 
équipes mondiales pour les Jeux Olympiques, 

 

Allez les Bleus, 

Vive le Basket, 

Merci pour votre écoute. 

                       

  



Résultats Membres du Comité Drôme Ardèche 2012-2013 

    
 

      
 

          

  



 

 

 

 

 

 

Remises conjointement par Messieurs Caryl FRAUD et Cédric GARDON 

 Lettre de Félicitations-  
 

 BONNET Annick  COP DE VERNOUX 

 CASTEX François  BC LAMASTRE 

 CHAZOT Ludovic  VANAU SPORT 

 DUQUESNE Georges  US CREST SAILLANS 

 MARCONNET Ludivine AS CHAVANAY 

 PAGNIER Bernard  ES ST JEAN DE MUZOLS 

 Médailles de Bronze-  
 

 AUVRAY Romain  USC PORTES LES VALENCE 

 BIASUCCI Ferrucio  SPORTING CLUB SAVASSON 

 MARTIN Jean-François ST PERAY SPORTIF 

 ROUCHOUZE Jérôme  ES ST MARCEL LES ANNONAY 

 VIALLET Amanda  ANDANCE ANDANCETTE BASKET 

 Panier d’Honneur du Comité-  
  

   ALPHAND Marie-Hélène ST SORLIN SPORTIF 

   PIN Gilles   AS ROIFFIEUX BASKET 

   RIVAT Sandrine   RHODIA CLUB BASKET 

   ROUVIERE André  US AUBENAS 

 



 

 

 

 

 

 

Le 7 et 8 septembre 2012 

 



 

 

 

 

 

MONTELIER, le 7 septembre 2012               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GRENOBLE, le 30 novembre 2012 

  



 

 

 

 

                             

Septembre 2012 

Crest, le 14 septembre 2012 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Madame Laurence LAFOND en tant que Dirigeante du VALENCE BOURG BASKET  

Monsieur Thomas VIGNE en tant que Jeune Arbitre de l’AG TAIN TOURNON 

Toutes nos Félicitations !!!  

  



 

 

 

 

 

 



 

 

 

A Crest les 7 et 8 septembre 2012 

 

A Guilherand Granges les 7 et 8 septembre 2012 

 



 

 

 

 

 

Le nouveau Comité Directeur de la Fédération Française de Basket Ball, réuni à Paris le 4 janvier 2013, a validé la 

composition du Bureau Fédéral. 

 

 
 

 
 
 
Madame Stéphanie PIOGER, 1ère vice-présidente du Comité Drôme Ardèche a été 
nommée 6ème vice-présidente de la Fédération en charge de la Délégation aux 
Affaires Juridiques et Institutionnelles et de la Commission Fédérale des 
Règlements. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Monsieur Luc MURILLON, 2ème Vice-Président du Comité Drôme Ardèche a 
été nommé 2ème Vice-Président de la CFO (Commission Fédérale des 
Officiels) ex CFAMC en charge de la CEDACF (Commission Evaluation et 
Désignation des Arbitres du Championnat de France). 

 

 

 
 

 
 
 
Monsieur Gérard LANDY, Répartiteur des Arbitres Haut niveau 

 

 

 
 
Madame Nadine GRANOTIER, Présidente du club de MONTPEZAT sous BAUZON. 
Membre du Comité Directeur de la Fédération Française de Basketball. 

 



 

 

 

Du 4 au 6 janvier 2013 

        
 

 

  

 

 

 

 

 

 

Rencontre 1 Filles Drôme Ardèche (20)- Isère (62)    Rencontre 2 Garçons Drôme Ardèche (44)- Isère (77) 
Rencontre 3 Filles 17h30 Haute Savoie (61)- Savoie (33)    Rencontre 4 Garçons Haute Savoie (55)- Savoie (38) 

 

Rencontre 5 Filles Drôme Ardèche (41) - Hte Savoie (54) Rencontre 6 Garçons  Drôme Ardèche (68) - Hte Savoie (33) 

Rencontre 7 Filles Isère (73)– Savoie (22) Rencontre 8 Garçons Isère (62)- Savoie (30) 

Rencontre   9  Filles Haute Savoie (38) – Isère (53)   Rencontre 10 Garçons  Haute Savoie (41) – Isère (64) 
Rencontre 11 Filles Savoie (32) - Drôme Ardèche (39)   Rencontre 12 Garçons Savoie (55) - Drôme Ardèche (68) 
 
 

CLASSEMENT FINAL 
MASCULINS 2

ème
 DROME ARDECHE 

FEMININS 3
ème

 DROME ARDECHE 

 

Filles  
4   GUIBERT  ALISEE          143 
5   HASSAINE  LAURINE 156 
6   LAMBERT  MATHILDA 158 
7   DESBOS CELIE  160 
8   REY  LEA  160 
9   LAMBERT ANDREA  162 
10 GIVORD DAPHNE  169 
11 PERRINET  JUSTINE  167 
12 ABISSET  JUSTINE  167 
13 SYLVAIN LYSA  168 
14 MANDON LORETTE 172 
15 TALIDE CAMILLE 174 

Coach : DOS SANTOS GUILLAUME 
Assistant : DARONNAT SOLENE 

Garçons 
4   HOSTEN ANTOINE 142 
5   BOURRET CYRIL  162 
6   DEGIRON AUBIN  162 
7   FRANÇOIS LOUIS  162 
8   BETTON THIBAULT 165 
9   GERIS FLORIAN 164 
10 GARBAY BASILE  177 
11 OBISSON NATHAN 175 
12 SAHILI AYOUBE  177 
13 BENGA ISMAEL  177 
14 MARION JULIEN  183 

 
Coach : DUBOULET JONATHAN 
Assistant : COUZON FABIEN 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

Valence, le 9 Janvier 2013 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                   Valence, le 9 janvier 2013 

 

 

 



 

 

 

21 Janvier 2013 

Marie Christine BOIS – ASPTT PRIVAS 

 

 

 
Elle a débuté sa carrière de basketteuse en Benjamine à l’ASPTT PRIVAS, 
club de la Préfecture, qu’elle n’a jamais quitté. 
Elle a évolué en équipe seniors avec laquelle, elle a remporté de nombreux 
titres, équipe entraînée par Léon DROGUE qui était le Président du Comité 
Drôme Ardèche.  
Puis elle devient dirigeante, actuellement Présidente. Le club a triplé ses 
effectifs, composé de 3 équipes seniors (dont 1 équipe féminine), 1 équipe 
Benjamins, 1 équipe Benjamines, des Poussins- Poussines, et les Baby 
Basket. Mme BOIS est très investie dans son club, sa disponibilité en fait un 
pilier de l’ASPTT PRIVAS. Marie-Christine a toujours envie de rassembler 
joueurs(eues) et leur famille. Elle a reçu la médaille de Bronze de la 
Fédération Française de Basket Ball en 2011. 

 

Thérèse SILVESTRE – ES MUZOLAIS 

 
 

 

Elle a débuté sa carrière de joueuse à l’âge de 17 ans au TOURNON 
BASKET CLUB. Elle arrive au club de St JEAN DE MUZOLS dans les 
années 80. Suite à un problème au genou, elle arrête de jouer au basket, il y 
a une dizaine d’années. 
Personne très investie dans son club, elle est à l’origine de l’ouverture de 
l’école de Basket en 1988 (Baby), école labellisée par la Fédération.  
Depuis 1988, tour à tour elle entraine les Baby, Poussins, puis les catégories 
Benjamines et Minimes. 
Elle réussit à emmener ses équipes vers les victoires, tant au niveau 
départemental que régional : 
1997-1998 son équipe Benjamines est Championne Drôme-Ardèche 
1999-2000, son équipe Minimes est Championne Régionale 
2000-2001 et 2001-2002 Ses Benjamines sont Championnes Drôme 
Ardèche, ainsi qu’en 2011-2012 
Thérèse SILVESTRE a toujours été présente pour coacher les équipes de 
jeunes au sein de son club 

 

Thomas BREYSSE – AG TAIN TOURNON BASKET 

 

 
 

 
Il a débuté dans le Basket en tant que joueur, licencié au club de l’AG TAIN 
TOURNON depuis la catégorie Benjamin (U13), il a évolué en Cadet France 
(U17), puis Junior Région. 
Lors de la saison 2008/2009, Thomas se lance dans l’arbitrage. Il réussit tous 
les niveaux : 
- De 2009 à 2011 il est arbitre départemental 2

ème
 niveau. 

- De 2011 à 2012 il est arbitre départemental 1
er

 niveau. 
- Depuis cette saison, 2012/2013 il est arbitre Région.  
Thomas BREYSSE, est un jeune licencié très investi au sein de son club. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

PLATEAUX POUSSINS - POUSSINES 

A Privas le 13 octobre 2012     A Die le 13 octobre 2012 

                

PLATEAUX MINI-POUSSINS – MINI-POUSSINES 

A Privas le 20 octobre 2012 

 

A Beaumont le 20 octobre 2012     A la Roche de Glun le 17 novembre 2012

    



 

Lamastre le 17 novembre 2012       La Roche de Glun  le 16 février 2013 

            

 

 

Montélimar le 19 janvier 2013  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Garçons (de gauche à droite)  DELAYE Noah (St Vallier)   2ème  

    OBISSON Nathan (Valence Bourg) 3ème 

      DEGIRON Aubin (Tain Tournon)  1er 

Filles (de gauche à droite) LAMBERT Mathilda (St Vallier)  1ère  

MEYER Léna (St Vallier)  – REYNAUD Johanna  (Châteauneuf/Isère) 3ème exequo  

ABISSET Justine (Ugap)    2ème  

 

FINALE REGIONALE 

 
 
 

Léna MEYER, 1ère année, licenciée à Saint Vallier termine 1ère benjamine avec un 
total de 44 points lors de la Finale régionale du Challenge benjamines en 
présence de Cathy GISCOU, vice-présidente de la FFBB en charge du Pôle 
Jeunesse. 
 
Elle se qualifie donc pour la Finale Nationale qui a eu lieu le samedi 4 mai 2013 
au Palais Omnisport de Paris-Bercy à l’occasion des Finales de Coupes de 
France. 
 
10ème du Challenge National Benjamines. 

 

  



 

 

 

 

10 mars 2013 

  
  
  
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

  
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

   
 

 



 
  

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

ST VALLIER BASKET DROME – PRO B 

 

  
  
  
  
  
 
 
 
  
  
  
  
 

Capitaine : Dramane DIARRA 

 

 

AUBENAS – NM2 
 

 

  
Capitaine : Nicolas ANDRIEUX 

 

 

 



BASKET NORD ARDECHE – NM2 

  
Capitaine : Pierre LANDY 

 

ST VALLIER BASKET DROME – NM3 

 
 

Capitaine : Matthieu PROT 
               

TAIN TOURNON – NM3 

 
 

Capitaine : Jérémy DEL BEN 



 

MANTAILLE – NM3 

 

 
Capitaine : Dimitry LACROIX 

 

 

MONTELIMAR – NM3 

 
 

Capitaine : Julien CHANAL 



 

 

 

 

 

 

 

ST JEAN DE MUZOLS – NF2 

  
 Capitaine : Angélique GOBERT 

 

LAVEYRON – LF2 

 
 

Capitaine : Ayie PULCHERIE 

 

Hors Championnat – Avril 2013 

  



 

 

 

 

eElan Féminin 2607 – U15 France 

 
 

Union Rhodanienne – U15 France 

 



LAVEYRON – U17 France 

  
Capitaine : Pauline MARCEL 

Hors Championnat – avril 2013 

 

 



   

 

  



 

              
 

      
 

 

 
 

 
 
Madame Nadine GRANOTIER, Présidente du club de MONTPEZAT sous BAUZON 

 

  



 

 

 

 

 

 

  



  



 

 

 

 

 

Pierre MAISONNEUVE – St Jean de Muzols 

 

 
 

 
 

Pierre est présent toutes les fins de semaine du samedi en 
début d'après-midi et souvent jusqu'au dimanche soir.  
Personne ne le remarque, tellement il est discret dans l'ombre 
de Mado sa femme.  
Toujours prêt à rendre service, à servir à boire ou à manger aux 
équipes.  
Tous les licenciés le connaissent, des plus jeunes aux ainés.  
Merci encore Pierre, pour ton dévouement et ta gentillesse.  
Nous espérons te rencontrer encore longtemps derrière la 
buvette ou sur le bord des terrains. 

 

Famille RODRIGUEZ - DIE 
Lisa – Léa – Tony – Christelle et Laurent 

 
 
 

 
 

 

La famille Rodriguez est originaire de Marseille et est venue s'installer dans 
le diois en 2007 pour fuir la vie citadine. Installés à Menglon, ce sont les filles 
qui, les premières, sont venues fouler le gymnase de Die avant que toute la 
famille ne soit atteinte par le virus. Christelle ou Laurent, les parents, doivent 
assurer depuis, rien que pour le basket, tous les soirs de la semaine ,les 30 
km aller-retour qui séparent Die de Menglon, pour mener Lisa aux 
entrainements et aux matchs séniors, Léa pour les minimes et le petit 
dernier Tony qui évolue en poussins ; et comme s'il n'en avait pas assez, 
Laurent est membre du bureau du club et cotoie l'effectif du basket loisir. 
L'autre Samedi, sur une rencontre jeunes, il y avait la maman Christelle qui 
gérait la buvette et le goûter, le papa Laurent qui tenait la feuille de 
marque, le petit Tony qui assurait le chrono, la sœur Lisa qui arbitrait, et 
Léa qui jouait avec sa formation. Voilà, la famille Rodriguez, c'est cela, 
un vrai exemple d'engagement et de valeur associative. 
 

 

 

  



 

Comité Directeur – St Marcel les Annonay 

 

 
 

 
 

 
 
 
L'ensemble des membres du Comité Directeur de l'Etoile 
Sportive St Marcel pour le temps consacré au bon 
fonctionnement du club sans oublier que la majeure partie 
d'entre eux continue de jouer, d'entraîner ou d'arbitrer.  
 
 

 

Lilian LUSTENBERGER – BASKET NORD ARDECHE 

 
 

 

Le basket à Talencieux, il l’a toujours côtoyé depuis l’âge requis pour 
débuter, enchainant toutes les catégories avec beaucoup de volonté. Au 
fil des années, il a pris des responsabilités notamment au moment de la 
fusion Talencieux – Annonay en 2005. Au sein de l’équipe dirigeante, 
après avoir été secrétaire adjoint, puis trésorier adjoint et actuellement 
membre de la Commission des Fêtes, il a endossé cette saison la 
fonction ardue de Trésorier du BCNA. Présent à toutes les réunions 
hebdomadaires, il est le trait d’union entre les sites de Talencieux et 
d’Annonay pour les questions administratives, financières, litigieuses … 
Malgré tout, il reste un fidèle équipier de la “4“, jouant surtout pour le 
plaisir mais toujours avec l’esprit de compétition. Et sa présence tous les 
week-ends dans la salle de Talencieux ne passe pas inaperçue. Il est là ! 
Veillant au bon déroulement des rencontres, remplaçant au pied levé 
marqueur, chronométreur ou même arbitre absent ! Le bénévolat, c’est 
bien une occupation à plein temps ! 
 

 

 

 

  



 

 

 

Antonin CHAPIGNAC – BEAUMONT né le 4 avril 2009 
 

 
 

 
 
 
Antonin est très sociable et s’est très bien intégré à son 
équipe de baby au sein de l’ASBB.  

Issu d’une famille de basketteurs, il aime aller supporter 
avec ferveur son « tonton. » 

 

 

 

 

 

François DUFOUR – Hors Association né le 7 juillet 1924 
 

 
 

Probablement le doyen des licenciés Drôme Ardèche, âge et longévité réunis 
puisque de 1940 à 2012, François DUFOUR a posé 72 fois sa belle signature 
sur le précieux carton licence de la FFBB. Et cela en parfaite fidélité à sa ville 
de VALENCE. D’abord joueur au VALENCE SPORTIF qui fusionne en 1947 avec 
le C.A. VALENCE pour devenir VALENCE BASKET qui opère en Ligue des Alpes. 
Puis à partir de 1954, dirigeant au sein du club dont l’équipe féminine vient 
de gagner sa place en Nationale 1 (elle y passera 10 années de suite). 
Parallèlement, l’arbitrage tend les bras à François DUFOUR. Il devient 
rapidement un des meilleurs arbitres du Comité Drôme Ardèche au même 
titre que les Cayron, Drogue, Sonzogni, qui avec lui font partie de l’élite 
régionale « sifflant » en Fédérale. A l’appel de son ami Louis CELLIER, 
«Fanfan » pour les intimes est élu au Comité Directeur Drôme Ardèche en 
1970. Il y reste jusqu’en 1996. Pendant cette période, vice-président dès 
1975, il préside successivement la Commission des Arbitres puis celle des 
Statuts et Règlements. A la création du CDOS représentant le Basket au sein 
du nouvel organisme, il devient un collaborateur apprécié du président 
Michel LEYNIER. Son expérience et son sens de la neutralité (il est membre 
hors association) après son départ amènent ses pairs à le retrouver au sein 
de la Commission Juridique où il siègera jusqu’à la fin de la saison 2010-2011. 
Et maintenant, outre sa seconde passion philatélique, il se contente d’une 
visite hebdomadaire au siège du Comité pour entretenir l’amitié de ceux et 
celles qu’il a côtoyés pendant son activité administrative au Comité Drôme 
Ardèche. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Conséquence d’un passage administratif en Ardèche de son père, Robert MONCLAR, au physique impressionnant, fais ses classes de 

basketteurs à l’AS CHOMERAC de François MANSON, puis lors de la saison 1947/1948 à l’ASPTT PRIVAS en équipe juniors. Incroyable, 

deux ans après, alors qu’il porte les couleurs de REY TOULOUSE, il commence sa prodigieuse carrière d’internationale à 20 ans pour le 

Championnat du Monde en Argentine. 

142 sélections Nationales, participation à 3 Jeux Olympiques, deux titres de champion de France avec le Racing Club de Paris, 

vainqueur de la Coupe de France (SA LYON) sont au palmarès de ce joueur considéré comme un des meilleurs européens pendant la 

décennie 50. 

Lors d’une rencontre à l’Assemblée Générale de la FFBB où il avait nommé membre de l’Académie du Basket Français, Robert 

MONCLAR avait fait part au secrétaire général Drôme Ardèche, Paul SANTIN, de l’excellent souvenir de son court séjour en Ardèche. 

C’est une partie importante du patrimoine sportif du Département et du Comité Drôme Ardèche de Basket qui s’en est allé le 4 

décembre 2012 dernier. 

LA GRANDE FAMILLE DU SVBD EN DEUIL 

 

 
Nous avons appris la disparition de notre ami Marcel BOUVAREL (avril 2013). 
Après avoir fait les beaux jours du club de Basket d’Erome, dont il était originaire 
et travaillant à St Vallier, Marcel rejoint la JA la saison 1959/1960. Il fut un 
brillant joueur aux côtés des frères PROT, Robert ROBIN, Christian GAILLARD, 
Roger VALLON et Robert NOYARET. A la fin de la saison, ils furent champions des 
Alpes promotion Excellence et accédèrent à la division Excellence des Alpes. 
Après avoir joué plusieurs années en équipe 1, il renforcera par la suite, les rangs 
de l’équipe 2, puis, il deviendra un supporter inconditionnel du club et du SVBD. 
Avec son épouse, Michèle (toujours membre active) ils surent donner à leurs 
enfants (en particulier Annick et Pierrot) le virus du basket. La relève est assurée 
avec les petits-enfants. Grande figure Saint Valliéroise, il était unanimement 
connu et estimé et chacun appréciait sa connaissance du basket et les 
nombreuses qualités qui le caractérisaient. 

 

 



 

 

 

 

18 et 19 Mai à EPINOUZE 

 

 

 

Épinouze est un village de la Drôme. Ses habitants sont appelés les Epinouziens et les 

Epinouziennes. 

La commune compte 1 445 habitants depuis le dernier recensement de la population datant de 

2012. Avec une densité de 131,5 habitants par km², Épinouze a connu une nette hausse de 

34,4% de sa population par rapport à 1999. 

Entouré par les communes de Saint-Sorlin-en-Valloire, Bougé-Chambalud et Jarcieu 

Situé à 212 mètres d'altitude, La Rivière Le Dolon est le principal cours d'eau qui traverse la 

commune d'Épinouze. 

La commune est proche du Parc Naturel Régional du Pilat à environ 16 km. 

Le maire d'Épinouze se nomme Monsieur Freddy MARTIN-ROSSET. 

  

http://www.annuaire-mairie.fr/mairie-epinouze.html
http://www.annuaire-mairie.fr/mairie-saint-sorlin-en-valloire.html
http://www.annuaire-mairie.fr/mairie-bouge-chambalud.html
http://www.annuaire-mairie.fr/mairie-jarcieu.html
http://www.annuaire-mairie.fr/riviere-le-dolon.html
http://www.annuaire-mairie.fr/liste-des-communes-du-parc-naturel-regional-du-pilat.html


BENJAMINES 
BC CHATEAUNEUF/ISERE 2 

 BENJAMINS 
AS VERNOSC 2 

 

 

 
 

 

MINIMES FILLES 
BO GUILHERAND GRANGES  

 MINIMES MASCULINS 
MANTAILLE SPORTIF 

 

 

 
 

CADETTES 
VALENCE BOURG BASKET 

 CADETS 
BC CHEYLAROIS 

 

 

 
  



 

 

 

18 et 19 Mai à ST SORLIN 

 

Saint-Sorlin-en-Valloire est une petite ville de la Drôme. Ses habitants sont appelés les Saint-

Sorlinois et les Saint-Sorlinoises. 

La commune compte 2 090 habitants depuis le dernier recensement de la population datant de 

2012.  

Entourée par les communes de d’Épinouze, Anneyron et Moras-en-Valloire 

Située à 218 mètres d'altitude, La Rivière Le Bancel, le Ruisseau de l'Argentelle, le Ruisseau de 

la Vauverière sont les principaux cours d'eau qui traversent la commune de Saint-Sorlin-en-

Valloire. 

La commune est proche du Parc Naturel Régional du Pilat à environ 19 km. 

Le maire de Saint-Sorlin-en-Valloire se nomme monsieur Maurice RUETSCH. 

                       

  

http://www.annuaire-mairie.fr/mairie-saint-sorlin-en-valloire.html
http://www.annuaire-mairie.fr/mairie-epinouze.html
http://www.annuaire-mairie.fr/ville-anneyron.html
http://www.annuaire-mairie.fr/mairie-moras-en-valloire.html
http://www.annuaire-mairie.fr/riviere-le-bancel.html
http://www.annuaire-mairie.fr/ruisseau-de-l-argentelle.html
http://www.annuaire-mairie.fr/ruisseau-de-la-vauveriere.html
http://www.annuaire-mairie.fr/ruisseau-de-la-vauveriere.html
http://www.annuaire-mairie.fr/liste-des-communes-du-parc-naturel-regional-du-pilat.html


BENJAMINES 
LES ENFANTS DE L’ORMEAU ECLASSAN 

 BENJAMINS 
ST VALLIER BD 3 

 

 

 
 

 

MINIMES FILLES 
CT BCNA/ES ST MARCEL 

 MINIMES MASCULINS 
ES MUZOLAIS 

 

 

 
 

 

CADETTES 
JS DAVEZIEUX 

 CADETS 
ST PERAY SPORTIF 

 

 

 
  



 

 

 

 

 

25 et 26 Mai à PRIVAS 

 

Région : Ardèche méridionale 

 

Villages d’Ardèche à proximité : Chomérac, Lyas, Saint-Priest 

 

Altitude : 294 m 

Nombre d’habitants : 8 846 

 

Aux portes du Parc Naturel des Monts d’Ardèche, Privas est bâti sur un éperon rocheux surplombant les vallées de 

l’Ouvèze et du Charalon. Du Montoulon, le point de vue est imprenable sur toute la région. Ancienne capitale huguenote, 

la ville fut rasée au XVIIème siècle. La vieille ville offre encore quelques témoignages de cette époque.  L’élevage de la 

soie permettra à la ville de renaître. Privas est riche d’un patrimoine architectural important : tour Diane de Poitiers, Pont 

Louis XIII, Chapelle des Récollets… 

Classée « site remarquable du goût », Privas est réputée pour ses marrons glacés. 

Au cœur du département, Privas est le départ idéal pour partir à la découverte de l'Ardèche. 

 

Le Maire de PRIVAS se nomme Monsieur Yves CHASTAN 

          

http://www.ardeche.guideweb.com/ville/
http://www.ardeche.guideweb.com/sites/parc-regional-monts-ardeche.php
http://www.ardeche.guideweb.com/


BENJAMINES 
BC MERCUROL CHANOS CURSON 1 

 BENJAMINS 
UMS MONTELIMAR 

 

 

 
 

 

 

MINIMES FILLES 
ST SORLIN SPORTIF 

 MINIMES MASCULINS 
CT AS VERNOSC/JS DAVEZIEUX 

 

 

 
 

 

 

CADETTES 
ST VALLIER BD 

 CADETS 
MANTAILLE SPORTIF 

 

 

 
  



 

 

 

 

 

 

 

25 et 26 Mai à SAULCE 

 

 

 

Saulce-sur-Rhône est une ville de la Drôme. 

Les habitants de Saulce-sur-Rhône sont appelés les Saulçois, Saulçoises. 

Les 1774 habitants de la commune vivent sur une superficie de 18 km² avec une densité de 95 

habitants par km² et une moyenne d'altitude de 110 m. 

Le maire de Saulce-sur-Rhône est Monsieur Henri FAUQUE. 

            

  

http://www.communes.com/rhone-alpes/drome/saulce-sur-rhone_26270/


Coupe Féminine Louis CELLIER 
AS MAUVES 

 Coupe Masculine Maurice 
HERBUEL 

BC MERCUROL CHANOS CURSON 

 

 

 
 
 

Juniors Féminines 
CHOMERAC BC 

 1ère Division Masculine 
ST PERAY SPORTIF 2 

 

 

 
 

 

Honneur Féminin 
AS VERNOSC 2 

  

 

  

 



 

 

 

 


